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騒々しい1995年が終わり、今年こそはと期待して迎えた1996年でしたが、 10年ぶりの寒
い冬。ょうやく訪れた春の日ざしにホッとしたのもつかのま、 4月に入ってからの花冷え
のきびしさに驚かされています。世の中も、今年もまた騒々しく、住専の処理方法、薬害
エイズ問題、 TBSオウム報道疑惑、沖縄の基地』こからむ様々な問題、ユナボマーの正体や
スーパ-K、そして、いじめ・覚醒剤使用の低年齢化・性モラルの低下など子供たちをと
りまく不幸な状況等々、何をどう信じればいいのかイライラする毎日が続いています。
それでも、何事もなかった様に例年どおり、春の花が美しく咲き始めています。そんな

自然の偉大さに感心したり、いつまでもこの自然の優しさに甘えていたら、いつか、この
美しい花も見られなくなる時が来るかもしれないと不安になったりしています。

" 1995-1996活動報告tt
-1995.12.26.15:00- 白

Mさん宅で山内議長と話し合いをもち、泉について“くらしの学習会"でまとめた

意見を提出しました。この際、町が主体的に各界の関係者の意見交換会を開催して
ほしい旨を強く訴えました。山内議長は、これを町にもっていき、 1月22日以降日
程を調整して開催の運びにできるよう努力することを約束してくださいましたo

(4月 1日現在まで連絡なし〉
• 1996. 1. 22.13:30-- 1月例会

会員でもある川内町町会議員渡部伸こさんに出席していただき，川内町での松食虫
農薬空中散布の問題、ゴミ問題など興味深いお話しを伺いました。渡部さんは、「ゴ
ミに関してとった住民アンケートを町政に活かしてほしいJf指定のゴミ袋も色々な
問題があり環境面で良いとばかりは言えないJfゴミ袋は 1枚70円かかるJf農薬の空
中散布は国の助成金の悪い伊iJJr情報公開条脅の整備の必要性Jなどについて淡々と
しかも熱く語ってくださいました。 4勾

( lYj22日の定例会報告〉
出席者9名
最近の教育問題や自然保護〈泉とその周辺部の現状〉について話し合いました。
川内町の町会議員をされている渡部伸こさんにも来ていただきました。渡部さんは
議会を広く住民に開かれたものにしようとして、年4田「渡部しんじの議会通信J
を発行しています。私達も一部いただきましたが、これには川内町の現状や問題点
文それをとりあげた町議会の報告が、わかりやすく書かれていました。 r学章保育

について」、 「議員報酬についてj、 「温泉利用の泌場構想」など、地元住民にと
ってはどれも興味のある内容でした。これを作るのは大変だろうなと思いつつ、私
などは町議会の様子をこれまで全く知りませんでしたので、とても興味深く読みま
した。そのほかにもいろいろ話し合いましたが、これから町を作っていく議員さん
として必要な素質を持った方でした。渡部さんが重信町でなく川内町の議員さんな
のがちょづと残念。 K. K. 
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今 i急事6.2. 13:30- 2月例会
@出会い与塾~~二重信中学ALTのどーターさんに来ていただいて話を聴きたい。

一+実嬬の方向ですすめる。
事故々木先生の議議のテーブおこしが充了し、ワーブロうちも終わり議議鐸ができ

たが、これをどうするか。単にコピーして会員に記るか、泉についての一連の、

ちの活動都議のようとよものを作りその中記入れるか、その場合資金掘で、女

性の活動を助成している機関に応葬してみるか、などの意見が出ました。これに

ついては多くの会員の意見を開きたいので、継続審議することになりました。皆

さんのご;意見をお寄せください。
争会員名簿、電話連絡離を作成する e ・活動会員iニのみ配帯することとする。

づ錦s.3. 15. (金)19:30- 3月例会と出会い塾
ピーター@サーシーさんのお話しを何いました。以下、参加された方から寄せ込れ
た感想、です。

出会い先発詩的対敵 対 会 合

先先立合合 F ヰニ. r"ヰ::.. ..ト}ー夕食主主食女合

若者出会い塾第二弾 ゲスト;ピーターさん

3月 15日午後7時半、事事さんのお宅で、タ金畿のお茶の時開

という雰囲気の誌か、三々五々集まった 14、5人で楽しいひとと

きをすごしました。綾は重詰中学校の英語の先生ですが、こ的自ば

かりはアメザカからやってきた一人の青年として参加してもらって

います。綾の主主鱒オハイヌt，ま、見麓す醸号めとうもろこし掘と鴫る

い太鶴と気きくな人々がいて、ちょうどいい葬品しがある、すてき

誌ところらしいことが、かれ的熱っぽい謡しぶりからま夢、畿できます由

行ったような気位指ってうっと与していると、いきなり、アメリ会

の?持費説のはなしが飛び出し、ワレ広かえった号して。さてそん註

楽しい 1コマをちょっと紹介してみると... ..ゅ

ピーター;アメザカ〈以下、来〉では 14才くらいからみんなアん

バイトをするよ母だいたい、ベピーシッター。舗の友達とか知型合

いの紹介でね窃だからネットワークはげっこう太事なんだ窃仕事さ

せてもふえるからね曲

A;はかに拭どんなアルバイトがあるめ?

ピ-~-;年令によ勺てだいたい決まってて、中学生くらいだと、

誌とんどベピーシッタ一、高校生くらいからハンパーガーショップ
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B ; ;お小遣いなんて立い的?

ピーター;な記、それ? "・ふ~ん。ないよ由来で詰高校生

が車で学校へくるのは当たり前だけど、でも当然離の車鎗りてるわ

，tお。それでガソリン代は自分で屯んとかしないといはえ互い。親子

関蕗は日本とちょっと違っているかもしれ屯い日拾っきりしている田

章径をすごく大事に考えている時アルバイト的目的も、こどもはお

金が設しいからしたいんだ貯ど、親iまこどもに責証的果たし方を覚

えさせようとしているから、親も、アルパイト拡大事と患ってる o

そうやって自立していくんだ。いつも、はやく自立したいって患っ

l.c' 

てた。

c ; ，来では老親を誰がみるとか決まってるの?

ピーター， '来で誌こどもは独立したら掛に暮らすのが当たり部。lJ!J

4こ住んで、しょっちゅう会う。

D;長男が、っていうことはある?

ピーター;金銭ないというわけではないよ。長男が費在感じて、心

配するよう誌ことはごく自然にある。でもそういうときでも、親は

一籍自己柱むこと詰望ま註い。

E'ケアiまだれがする位。

ピーター， '来詰ボランテイアがたくさんいる o 言語:でもボ、ランテイア

をいろんなかたちでしている。だから、そういう援助が受けられる

から、出来る人でするむ

F;そうそう、米のボランテイアのこと、 もっと教えて昏

，、~ . ~、~ .. ~、'"' . ，、~ . ，、I;J.. ~ ... ...、回暢肉、4 ・角~ . '、》舎

こうして棄しい主査はどんどん更けていく的であ静ました。

この日、参加してくれた中学生6名はどんなこと笹感七、また考え

たでしょうか。大人たちはとても議定そうな捧子でした岱 (Y) 
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• '1サーシーさんの;i，liを聞いて・ 後!接持WJ
まじめで精}J的な人の説だったのでおも Lろか寸たい械のIt占はとにかく 11111;人と Lての

独立jを主張するものだった。アメリカでは-tdい時期から自分の仔イEを主張してf]1Jで尽
きてゆくように育てられるとのことで、聞いていでこういう社会はさぞかし強円、だろうと
想像した。しかしこれが高じるとできるものだけが生き残り、そうでないものは生きてゆ
けない、さめた社会となる危険をはらんでいる。しかし、アメリカによって明えられた民
主主義は、自分たちだけがよければよいというものではなく、自分と能力や考えJiの違う
ものも認めて共存しなければならない、というもののはずである。また好都合なことに、
アメリカには「弱い者を助けましょうJというキリスト教精神がありボランティアー精神
もあるので、現在は何とかバランスがとれているように見える。アメリカが文字通りそう
であるならおニF本のような社会ではないか。恨(ii)しとつながりの都台によって動かされて
いる日本の社会も早く彼の主張するアメリカ社会のように成長してほしいと感じた。
被によると重信に来て不愉快なことや、がまんしなければならないことなどもあ q て、

しんぼうすることを知ったとのことで、日本のいなかならさぞかし、と少々彼に共感を覚
えたが、逆に文化・怯統の違いに基づく行き違いは、説明すれば納得しあえるものが多そ
うだとも感じた。

最後に私が一番感じたことは、アメリカは多民践が共存するための社会であるが、日本
は日本人だけが住むための社会であるという現実である。速い将来、地球がー・つの凶とな
る時代が来るのでおろうが、その途中日本がアメリカ的社会へ近づ‘く段階が巣たしである
のだろうか。幼少時から培われた人情とか生き方とかいったものは変えがたく、それに合勺
た環境でなければ生きて行きにくいだろう。 r重信はよい所だが、一生住むことはできな
い。 Jというサーシーさんの言葉はそれを知実に物語っていた。 一以上一
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門会員募集〈描時受付)議

併言動会員200専門，購読会員時的円
合会員の方で今年震も続けてくださる方は、今年震分の会費をお顧し、します。

{譲込口窪番号}O1 6 1む-5-21026
くらしの学習会

ノ編集後記グ品 部留誌全くワープロに触れなかった私も四十代最後の挑戦をしてみま

した。そして雨垂れのようなうちかたですが、年んとかさiつれるようになりました

これも、この会に入っていたおか;ずです。次聞は楽しんでうちこめるようになって

いたいと思います。ファイト!! K. o. 

/ι ゅう

自芳三三さん人五翠

2 1理室己へ議すべき閤顕の良響、@文化遺産の写真の公募に、 「講

読に舞うiと題して三か特患に舞うオオカワトンボの作品華民主募、

見事入選d才Lました。 NHKアートプラザιて3月26日まで麗示

されていました唖

また、自形さんから学習会に重詰JIIのパンフレッ

だきました唱歌しい方拡事務詰までお申し出ください日

「四患の自然@文化遺産J

トを 10部いた

(y) 

締官今後の予君臨鵬E
合4月例会・ ・ 1<) 4月158(月)13:30-

合能々木先生の講横銭の殻り扱いについてくみなさんのご意昆をお寄せください〉

G出会い塾第3弾について

中新語撰の視察について

合その他

車事宅:兵罷
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争お知らせφ
古今年震も昨年時棟、代表を林智子さん、会許を後藤揚子さんに決定しました。

よろしくお願いします。

古今年度の活動として

・出会い塾の充実

バ泉Jについては町の出方を待つ
。重信町のゴミ問題や、新しい焼却炉について知りたい

などの意見が出ています。

φメモφ

くらしの学習会器関心開56
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